



CICAP informa a ciudadanos sobre TLC

3 OCT 2007



Los desplegables contienen información de los temas más relevantes del TLC con argumentos a favor y en contra.(foto: Luis Alvarado Castro)

La Escuela de Administración Pública y el Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública (CICAP) elaboraron siete desplegables con información variada sobre el Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos, los cuales fueron el material de consulta de una campaña denominada *Fortaleciendo una participación ciudadana democrática e informada en el referéndum sobre el TLC*.

El material fue distribuido en una reunión con 40 dirigentes de la Confederación de Asociaciones de Desarrollo Comunal de Alajuela, Limón, Puntarenas, Guanacaste, Guadalupe y Diversos Puntos del Área Metropolitana, realizada el sábado 22 de setiembre en el Edificio Cooperativo en San Pedro.

La reunión fue parte de una iniciativa del CICAP en conjunto con la Sección de Trabajo Comunal Universitario (TCU), con la participación de estudiantes de Administración Pública, Administración Aduanera y Comercio Exterior.

Estos estudiantes tuvieron a cargo la labor de investigar y redactar los siete documentos que dan pie a la discusión de temas claves del Tratado tales como conceptos básicos del TLC, a cargo de Stefany Prrado; materia agrícola elaborado por Keylin Carranza; telecomunicaciones de Geylin Astorga; propiedad intelectual escrito por Salvador Calderón; materia ambiental a cargo de David Arias Monge; inversiones de Dawerth Vanegas y tema laboral elaborado por Diego Arias.

El CICAP con base en estos documentos confeccionó los seis desplegables que contienen información objetiva a favor y en contra del Tratado.

Además contienen información sobre ¿qué es un referéndum? la importancia de un referéndum y datos del Tribunal Supremo de Elecciones para las personas que requieren más detalles de su lugar de votación.

Elizabeth Rojas Arias.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
erojasa@cariari.ucr.ac.cr